
ＦＭe-niwa 令和元年 第１回放送番組審議会議事録 

開催年月日：令和元年５月１７日（金）１２:００ 

開催場所：えにあす会議室５ 

審議内容：新番組「らじあす」と「にじいろ水曜日」について 

出席委員数：６名中、出席４名 

放送事業者側出席：３名 

 

【代表取締役挨拶】  

お忙しい中お集まりいただきありがとうございます。令和に変わって初めての番組審議委員会になります。 

４月の改編で新番組も始まり少しずつ増やしていた自主制作番組も現時点でかなりの数となりました。 

間に入れていた衛星放送の時間も減り、１２時間再放送で昼に聞けない人には夜の再放送で番組を聞いても

らう事ができるようになり、リスナーも増えてきているように感じます。 

今まで協力してくれたボランティアの方も自ら企画し参加する形に移行してきています。今後、番組の中身

を充実させていくためにも委員のみなさんから積極的な意見をいただきたく思います。 

よろしくお願いいたします。 

 

【審議委員長挨拶】 

今日も審議、意見交換等よろしくお願いいたします。 

 

【事務局より】  

今日は４月から始まった新番組「らじあす」と「にじいろ水曜日」について審議していただきます。 

※配布資料に沿って新番組の概要説明。 

※「らじあす」と「にじいろ水曜日」のダイジェスト版を流す。 

 

【ご感想】  

・どちらの番組も好感の持てるラジオ番組で良いのではないでしょうか。 

 

・天気や交通情報を伝えてくれるのは良いと思います。 

 

・警察署員が出演してくれるのも良いと思います。 

 

【ご質問】 

・情報番組の話す内容や構成は担当しているパーソナリティが考えるのですか？ 

・番組の選曲は誰がしているのですか？ 

 

【回答】 

大枠、校正は会社が決めていますが、細かい中身については各パーソナリティに任せています。 

選曲は担当パーソナリティがしています。 

 

 

 



 

【ご質問】 

・一番聞かれている曜日や時間はいつですか？ 

 

【回答】 

曜日ごとのデータは出ていないのでわかりませんが、２０１６年のデータでは朝と午前中の時間帯が一番聴

かれています。 

 

 

他に意見がなかった為、番組審議を終了。 

 

※川原委員からえにわ花トリム＆ランについての説明、ＰＲ 

 

 

その他番組全般に関しての質問、意見がなかったため、閉会。 

 

総委員数  6名(敬称略) 

 ○出席  ４名： 市川、遠藤、関田、吉野 佐藤 川原 

 ○欠席  ２名： 遠藤 佐藤 

 ○放送事業者側出席 ３名 

    代表取締役 三浦 孝史、取締役局長 北岡昌洋、職員 三浦真吾 

 

審議会の答申又は、意見の概要を場合の公表内容 

   公表方法 自局内放送および局内掲示板にて 

   公表内容 上記の内容 

   公表年月日 ２０１９年４月１２日 


